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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Best, Erika     
Darmstadt, Gunter     
Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Nickolaus, Thomas     
Schüler, Alban     
Schüler, Simone     
Prof. Dr. Weber, Stefan     
Dr. Witt, Jürgen     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin 
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Schüler, Jürgen     
Werth, Maria     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Aufstellen eines Streugutbehälters an der Ortsausfahrt Mainz-Drais Süd (CDU) 
 
Anfragen 
 
2. Brand in der städtischen Kita "Am Waldweg" (CDU) 
 
3. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 3.1. Wartehäuschen Bushaltestelle Daniel-Brendel-Straße C+D; Blindenleitsystem 

(CDU) 
 
4. Sachstandsberichte 
 
5. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
6. Stadtteilmittel 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung bitte Herr Solbach Herrn Puschis, sich kurz den Anwesenden 
vorzustellen und über aktuelle Maßnahmen zu berichten. 
 
Herr Puschis bedankt sich für die Einladung, sagt kurz etwas zu seiner Person sowie den 
Objekten, die er im Auftrag der GWM als Hausmeister in Drais betreut. 
Es handelt sich hierbei unter anderem um die Grundschule, den städtischen Kindergarten, die 
Kitacontainer und die Turnhalle. Unter anderem informiert er darüber, dass in der Turnhalle 
Legionellen waren. Mittlerweile hat eine Spülung der Leitungen stattgefunden. Es wurde eine 
Beprobung durchgeführt, mit dem Ergebnis rechnet man in der nächsten Woche. Erst dann 
dürfen die Duschkabinen wieder geöffnet werden.  
 
Aus den Reihen der Ortsbeiratsmitglieder wird die Anregung gegeben, die Wasserhähne 
auszutauschen, damit dort gerade in den Sommermonaten die Trinkflaschen gefüllt werden 
können. Man ist sich im Ortsbeirat jedoch schnell einig darüber, dass man hier einen 
Trinkwasserspender bevorzugt. Man beabsichtigt, hierzu in der nächsten Sitzung einen Antrag 
zu stellen.  
 
Herr Puschis, informiert die Anwesenden darüber, dass er täglich von 07.00 Uhr bis 15.30 Uhr 
telefonisch erreichbar ist.  
Seine Dienstnummer lautet: 01622550123 
 
Herr Solbach bedankt sich für die Vorstellung und geht zur Tagesordnung über. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Aufstellen eines Streugutbehälters an der Ortsausfahrt Mainz-Drais 

Süd (CDU) 
Vorlage: 0295/2023 

 
Frau Best begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Dieser wird sodann ohne weitere Aussprache einstimmig verabschiedet.   
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 2 Brand in der städtischen Kita "Am Waldweg" (CDU) 

Vorlage: 0296/2023 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort auf die Anfrage zur Kenntnis. 
 
Herr Ortsvorsteher Solbach informiert die Anwesenden darüber, dass Herr Korte im nächsten 
Jugenhilfeausschuss zu diesem Thema zur Berichterstattung kommen wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Wartehäuschen Bushaltestelle Daniel-Brendel-Straße C+D; 

Blindenleitsystem (CDU) 
Vorlage: 0185/2023 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung auf die Anfrage zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Sachstandsberichte 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegen keine Sachstandsberichte vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass er zusammen mit Herrn Armin 
Schüler bereits Gespräche mit Frau Beigeordnete Matz, Herrn Kehrbeck, Herrn Hensen und 
Herrn Hauf zum Thema Ebersheim 2040 geführt hat. Nun waren Sie bei Herrn Hauf, um den 
weiteren Ablauf zu besprechen. 
 
Herr Schüler informiert die Anwesenden kurz darüber, dass zuerst eine Veranstaltung mit 
Frau Matz, Herrn Hauf, dem Ortsbeirat und interessierten Bürger:innen geplant ist. In dieser 
Veranstaltung möchte man Themenschwerpunkte sammeln. Diese Themenschwerpunkte wird 
man in einer darauffolgenden Veranstaltung genauer ausarbeiten. Man wünscht sich, dass jeder 
Themenschwerpunkt von einer Partei aus dem Ortsbeirat begleitet und federführend mit den 
anwesenden Bürger:innen ausgearbeitet wird. 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass die Veranstaltungen im Kardinal-
Volk-Haus stattfinden sollen.  



   6 

Weiterhin informiert er darüber, dass Frau Bertz vom Jugendamt ein Teilkonzept entwickeln 
wird, in welcher Form die jüngeren Mitbürger berücksichtigt werden können.  
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates erfolgen weitere Wortmeldungen: 
 
- Frau Best fragt nach dem aktuellen Stand des Bebauungsplanes D 31  

“Am Römerquell”. Herr Dietz-Lenssen sagt zu, in der nächsten Bauausschusssitzung 
nachzufragen und dann den Ortsbeirat entsprechend zu informieren.  

 
- Es wird angemerkt, dass das Wahllokal sehr kalt war. Die Wahlhelfer mussten mehrere 

Stunden in den kalten Räumen verbringen. 
Der Vorsitzende informiert in diesem Zusammenhang über die Kriterien, die zur Auswahl 
eines Wahllokales führen. Informiert aber auch, dass bereits Gespräche stattgefunden haben, 
dass der Raum nicht ohne Heizung vermietet werden kann. 

 
- Die Nachfrage, ob auch andere Kitas mit einer solchen Fußbodenheizung ausgestattet sind, 

kann der Vorsitzende verneinen. Diese Fußbodenheizung wurde auf Bitten des Personals 
eingebaut, da der Fußboden der Container durch den Abstand zum Erdboden zu groß ist und 
hierdurch ein Kältestau entstanden ist. Hierdurch war der Boden zu kalt, um dort die Kinder 
krabbeln zu lassen. Bei anderen Kindertagesstätten ist dies nicht der Fall. 
 
Nach Informationen des Vorsitzenden, steht man mit den Eltern der betroffenen Kinder in 
Kontakt. 

 
- Auf Nachfrage informiert der Vorsitzende, dass man sich am Dreck Weg-Tag beteiligt. 

Treffpunkt ist um 10.30 Uhr. 
 
- Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass am 29.03.2023 um 15.30 Uhr 

zusammen mit Frau Beigeordnete Steinkrüger und Herrn Beigeordneten Lensch der Spielplatz 
in der Marc-Chargall-Straße eingeweiht wird.  

 
- Man möchte die Verwaltung bitten zu prüfen, ob das Schild “Vorsicht Ölspur” an der Ecke 

Ober-Olmer-Straße immer noch benötigt wird. Dieses wurde dort bereits vor mehreren 
Wochen aufgestellt.  

 
  Herr Alban fragt nach, wann der Zebrastreifen auf Höhe des Edeka einen neuen Anstrich 

erhält. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über die in diesem Jahr zur Verfügung stehenden 
Stadtteilmittel. 
 
Hieraus beschließt man einstimmig die Übernahme der Kosten für den Frühjahrsempfang des 
Ortsvorstehers und des Ortsbeirates in Höhe von 400,00 Euro. Die abschließende Abrechnung 
erfolgt dann.    
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Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Bürger:innen wird vorgetragen, dass die Fahnenmaste am Dorfplatz in 
keinem guten Zustand sind und diese dringend ersetzt werden müssten. 
 
Weitere Wortmeldungen erfolgen nicht.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Ende der Sitzung: 20:25 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Solbach gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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